



Según el presidente de Suiza, la canasta de activos que respalda la moneda estable Libra, de Facebook, debe cambiar para que los reguladores acepten el proyecto.

Reuters informó el 27 de diciembre, que el ministro de finanzas suizo y presidente saliente, Ueli Maurer, dijo que Libra no será aprobada porque los bancos centrales no aceptarán la canasta de monedas detrás del proyecto.

«El proyecto, en esta forma, ha fracasado», dijo.

A inicios de diciembre, el documento técnico de Libra se actualizó para eliminar los dividendos pagaderos a esos inversores, además de eliminar un posible conflicto de intereses. Se cree que el cambio se introducirá para evitar que el activo se clasifique como una seguridad.

El anuncio se produjo luego de que algunos legisladores de Estados Unidos patrocinaran un proyecto de ley que definía las monedas estables como valores. Libra, por otro lado, insiste en que su moneda estable es una mercancía.

Mientras tanto, Estados Unidos no es el único país que rechaza el proyecto Libra propuesto. En noviembre, un borrador de documento para ser discutido por los ministros de finanzas de la Unión Europea, declaró que impedir el desarrollo de Libra es una opción sobre la mesa.

También en noviembre, Libra anunció que a pesar de la preocupación regulatoria sobre el proyecto, el desarrollo ha avanzado con 30 proyectos y 51 mil transacciones que ya se han registrado en la red de prueba durante los dos meses anteriores.